
Reflexión 7 

 

Difunde el mensaje 

 

¡cuánto debemos esforzarnos en difundir las enseñanzas de la fe! Y acercar a la 

gente al eterno. Si el pueblo de Israel se hubiera arrepentido y volvieran al creador 

serán perdonados sus pecados y enseguida vendría el mesías” o sea que la más 

grande bondad es acercar a la gente al creador ser guías para que conozcan al 

eterno. 

Aquel que dedica tiempo y esfuerzo a acercar a los demás al creador, esa persona 

llegará muy lejos. 

Es algo que se puede ver con los ojos; aquéllos que se esfuerzan por difundir las 

buenas nuevas de salvación, las enseñanzas de fe con gran esfuerzo, son llenas de 

grandes bendiciones ¿por qué? Porque estás cumpliendo un mandamiento que 

nos encomendó el mesías y es ir por todo el mundo y llevar el mensaje que él 

había traído del padre para que toda persona pueda ser bendecido por su 

sacrificio, por su sangre. 

La recompensa de hacer eso es que siempre va a hacer que tu vida esté llena de 

gozo y alegría. ¿quieres darle gracias al eterno por todo lo que te dio? Entonces 

difunde las enseñanzas del mesías, enséñale a la gente a conectar con el Señor. 

Que todos puedan ver que en tu vida estas dirigido por los mandamientos del 

eterno y que tu vida es el resultado de ser obediente a su palabra. Entonces esa es 

una motivación para que los que te ven crear en el eterno y hagan su voluntad. 

No hay nada que puedes hacer por Dios que sea más importante que difundir la 

fe en Yeshua, no hay nada más importante. 

En esta generación, cada uno de nosotros puede difundir las enseñanzas del 

eterno ¿cómo? Con tu vida, con tu devoción, con tu carácter, con como te 

comportas cuando te ofenden, ese es el mejor mensaje para que la gente crea en 

el eterno. 


